

Plongeon

La Rennaise Fanny Bouvet ira aux Jeux Olympiques

JO. À seulement 18 ans, Fanny Bouvet fera partie de la délégation française qui se rendra à Londres le 27 juillet prochain.

« Un véritable soulagement ! » Pour Fanny Bouvet, l'attente était presque devenue « **Insoutenable** », alors qu'elle avait disputé son dernier tournoi de qualification, le 26 février dernier. Hier, aux alentours de 14 heures, la jeune plongeuse rennaise a pu savourer la nouvelle d'une qualification pour les Jeux Olympique de Londres. « **Je ne réalise pas trop encore, assure Fanny. Ça va être incroyable.. les Jeux Olympiques quand même ! Je pense que ça va être une vraie expérience sportive, mais aussi humaine.** » La tête bien fixée sur les épaules, la jeune plongeuse du Cercle Paul Bert de Rennes a réussi à obtenir le précieux sésame en plongeon individuel à 3 mètres. Dans un peu moins de deux mois, elle retrouvera donc les 33 meilleures plongeuses du monde, dans la magnifique enceinte londonniennne, qui accueillera les compétitions aquatiques.

Des conditions d'entraînement précaires

Pour son entraîneur de toujours, Frédéric Pierre, c'est une « **nouvelle extraordinaire.** En plus, tout a été compliqué cette année, on n'a pas eu de bonnes installations à Rennes pendant tout le premier trimestre (septembre à décembre). Fanny ne

pouvait même pas s'entraîner sur un plongeur à 3 mètres ! ». Bon gré, mal gré, la Rennaise a su faire preuve d'une détermination à toute épreuve pour obtenir sa qualification. Déjà 30^e en individuel des championnats du monde de Shanghai, en juillet 2011, Fanny montrait toute sa précocité aux yeux du monde entier. Et sa qualification aux JO, même si elle fut acquise difficilement, n'est que la confirmation d'un immense talent.

Le bac.. avant les JO

Du côté des parents, c'est aussi la joie qui prédominait hier. « **Juste un énorme soulagement.. assure Sandrine Bouvet, la maman de la jeune championne. On est vraiment très fier d'elle, les JO c'est quelque chose d'extraordinaire pour tout sportif. Et puis, c'est bien que ça tombe maintenant, comme ça, elle aura l'esprit libéré pour ses épreuves du bac qui commencent la semaine prochaine.** »

Et oui, car tout va très vite pour Fanny Bouvet, à 18 ans et 4 mois, la jeune lycéenne passe aussi son bac S cette année. Alors, l'entraînement entre les révisions de philosophie ou de mathématiques, c'est facile ? « **Je ne conseille ça à personne, explique la principale intéressée. Ça**

donne des journées interminables. Heureusement, que mon entraîneur, ma famille et mes amis m'ont soutenu et m'ont donné la force de réaliser tout ça. » Fanny a sûrement bénéficié de la détermination de sa mère, ancienne gymnaste professionnelle, qui avait loupé les JO de peu en 1980 et 1984. « **On pourra dire qu'elle a fait mieux que moi, s'amuse Sandrine Bouvet. Mais, c'est tellement mérité, elle ne le doit qu'à son travail.** »

La dernière ligne droite

Une fois qu'elle aura passé son bac, la Rennaise va reprendre un rythme d'entraînement plus complet (seulement deux cette semaine), et devrait effectuer une préparation intensive d'ici les Jeux. « **Il ne faut pas non plus qu'elle en fasse trop, prévient Frédéric Pierre. Je ne veux pas la cramer avant les JO.** » Avec une échéance importante : les championnats d'Europe Junior à Graz, en Autriche, du 11 au 15 juillet, qui lui permettront de jauger son niveau, avant le départ pour Londres. Si la route est encore longue, la belle aventure se poursuit pour Fanny Bouvet qui n'a pas fini de surprendre.

Quentin RUAUX.



Fanny Bouvet, la nouvelle perle de l'équipe de France de plongeon.